

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala penyertaan dan rahmat-Nya yang telah diberikan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Adapun judul skripsi ini adalah “Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Listrik Dinamis Di Kelas X Semester II SMA PAB 8 Saentis Deli Serdang T.P 2014/2015”. Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. J.B. Sinuraya, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Sehat Simatupang M.Si, Bapak Purwanto, S.Si, M.Pd dan Bapak Muhammad Kadri, S.Si, M.Sc sebagai dosen penguji 1, 2, dan 3 yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Usler Simarmata, M.S dan Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd selaku dosen validator yang telah memberikan masukan dan saran-saran untuk melakukan penelitian dan ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harapan, M.S selaku dosen pembimbing akademik. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Adiwiharto, SE, MM, selaku kepala sekolah SMA PAB 8 Saentis Deli Serdang, juga kepada Bapak Aslan, S.Pd selaku PKS I, kepada Ibu Sri Susanti, S.Pd selaku guru bidang studi fisika, dan seluruh staf dan pegawai di SMA PAB 8 Saentis Deli Serdang.

Teristimewa ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada keluarga tercinta, Ayahanda Robinson Damanik dan Ibunda Alm. Nurhaida Napitupulu serta kakak-kakak dan abang ipar tersayang ; Roy Sony Panggabean /Junita Maya Sari Damanik, Christine Merdeka Uli Damanik, serta keponakan tersayang Deven

Yoel Prayata Panggabean yang selalu memberikan dukungan semangat, doa, dan materi dari awal perkuliahan sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada teman-teman seperjuangan Fisika Dik C 2011 dan seluruh teman-teman Fisika Unimed 2011 yang telah memberikan masukan dan semangat kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini dan berjuang bersama pada saat perkuliahan, seminar proposal hingga sidang dan penyelesaian skripsi. Juga kepada sahabat-sahabatku sekaligus teman seperjuanganku : Iramaya F. Sinaga, Nita Ariany Purba, dan Rotua Veronika Marpaung, Pesta Uli Banjarnahor, Riskana Br. Sitepu, dan Angela Mutia yang telah memberikan motivasi dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga kepada teman-teman PPL di SMA Swasta HKBP Girsang Sipanganbolon Parapat; Yusnita Sinaga, Dina Situmeang, Mariana Pasaribu, Hotdinar Sinaga, Stephanie Sibarani, Bernadetha Sitohang, Dewi Rajagukguk, dan lain-lain yang telah memberikan motivasi dan masukan dalam skripsi ini. Juga buat teman-teman serumah di Durung 233; D'Yenni Teresia Manalu, K'Nurhaida Natalia Purba, K'Dahlia Simangunsong, dan B'Rinto Gurning yang telah memberikan semangat dalam pengerjaan skripsi ini serta seluruh pihak yang telah membantu yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2015  
Penulis,

Juli Tiara Anggi Damanik